



Bericht von der Wanderung vom 13. Juni 2023

*Schönenberg Bushaltestelle «Sonne» - Laubegg –
Hüttnersee – Freyenweijer – Sternenweiher – Restaurant
«Sternensee»*

Wanderleiter: Augustin Lagler und Josef Mächler

Am gestrigen, wunderschönen Sommertag mit wolkenlosem Himmel, haben sich um 10.00 Uhr 13 Kameraden beim Treffpunkt im HB Zürich für die Juniwanderung getroffen. Mit der S2, Abfahrt um 10.17 Uhr, fuhren wir dem Zürichsee entlang nach Wädenswil (dort erwartete uns Gusti Lagler), stiegen in den Bus der Linie 160 um und fuhren über die hügelige Landschaft bis zur Haltestelle «Sonne» in Schönenberg. Vorerst gingen wir auf der asphaltierten Strasse bis zum Bauernhof «Neuhof», bogen nach links in die Naturstrasse ab und gingen auf dem Höhenzug in Richtung Wolfbühl, an einer schönen, von Bäumen umgebenen Villa vorbei, zur «Oberen Laubegg», wo wir im Schatten der Bäume eine kurze Verschnaufpause eingelegt hatten. Auf dem Wege dorthin, hatten wir einen schönen Ausblick über die weite, hügelige Landschaft hinweg auf den Zürichsee und auf das Dorf Hütten, das rechts unten in der Talsenke liegt. Gusti Lagler liess uns wissen, dass hinter dem Hügelzug Hüttnerberg, unsichtbar, die Sihl fliessen würde. Nach dem Halt setzten wir unsere Wanderung fort und schon bald konnten wir im Naturschutzgebiet den kleinen, idyllischen Hüttnersee sehen, der auf 658 M.ü.M. liegt und vom Sägelbach und dem Krebsbach gespiesen wird. Weiter gings auf der Seeli- und Bellenstrasse durch das Neumüliried und am Restaurant «Neumühle» vorbei zum Freyenweijer. Mittlerweile hatten sich in Richtung der Voralpen einige Wolken aufgetürmt. Durch das Naturschutzgebiet «Wäberzopf» hinunter kamen wir an die Schellhammerstrasse und gingen dem Bahntrasse der SOB entlang und kamen bald an den künstlichen Sternenweiher und schliesslich an unser Ziel, das Restaurant «Sternensee», wo wir um ca. 13.00 Uhr angekommen waren. In der schattigen Gartenwirtschaft wurden wir von den 10 Kurzwanderern/in empfangen. Nachdem alle ihre Getränke serviert bekommen und ihren ersten Durst gelöscht hatten, wurde uns das von den beiden Wanderleitern vorbestellte reichhaltige und sehr schmackhafte Einheitsmenü,

**Gemischter Salat oder Flädli-suppe
Pouletgeschnezeltes mit Rahmsauce
Nudeln und Gemüse**

serviert.

Unser Obmann Rolf, der sich ausnahmsweise den Kurzwanderern angeschlossen hatte, begrüßte uns ganz herzlich zur Juniwanderung, die von den beiden Wanderleitern, Gusti und Sepp, organisiert und geleitet worden sei. Rolf dankte den Wanderleitern, dem Berichtschreiber und Fotograf, sowie allen Teilnehmenden und wünschte noch einen schönen Nachmittag. Rolf konnte noch die sehr erfreuliche Mitteilung machen, dass die 5 anwesenden Geburtstagskinder, Ueli Zwahlen, Manfred Gerber, Leo Caprez, Sepp Mächler und Leo Rotzer, die im Juni ihren Geburtstag feiern können, die erste Runde Getränke und auch die Nussgipfel finanzieren würden. Im Namen aller danke ich den 5 Kameraden ganz herzlich für ihre Grosszügigkeit.

An den 3 Tischen wurden über allerlei nationale und internationale Themen, unter dem Motto: «Weisch no» diskutiert. So gegen 15.30 Uhr löste sich die fröhliche Runde auf und wir nahmen den ca. 5-minütigen Weg zur Haltestelle «Grüenfeld» unter die Füsse und fuhren mit der Südostbahn nach Wädenswil und von dort mit den SBB nach Zürich.

Entschuldigungen

Für die Juniwanderung hatte sich Bruno Christen entschuldigt.

Geburtstage im Juni

11.06.Egger Albert	88	25.06.Frieden Marcel	93
13.06.Rotzer Leo	88	26.06.Gerber Manfred	88
14.06.Zwahlen Ulrich	69	27.06.Mächler Josef	82
21.06.Schärer Herbert	93	29.06.Zürcher Erwin	80
24.06.Caprez Leo	89		

Rolf gratulierte den Jubilaren ganz herzlich und wünschte ihnen alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.

Gesundheitliche Probleme

Unser Pius ist nach wie vor im vollen Rehaprogramm und wird uns weiter fehlen. Er ist aber zuversichtlich und lässt alle herzlich grüssen. Seine Arbeit als Kassier wird er selbstverständlich wahrnehmen.

Wir wünschen Pius und allen Veteranen und Gönnerinnen, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und gute Besserung.

Rolf erinnerte uns noch an Erwin Schmid, der vor einem Jahr, am 15.06.2022, verstorben sei und uns weiterhin sehr fehlen würde.

Spezielles

Wir Turnveteranen durften gestern Dienstag bei herrlichem Sommerwetter, mit wolkenlosem Himmel aber oftmals einer lästigen Bise, eine gemütliche, schöne Wanderung und im Restaurant «Sternensee» einen fröhlichen Nachmittag geniessen.

Dank des sehr schönen Wetters waren an verschiedenen Orten Bauern am Heuen. Wegen der Bise hatte die Vegetation in letzter Zeit sehr gelitten, weshalb in absehbarer Zeit etwas Regen erwünscht wäre.

Ich habe bei der Wanderung einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster für unsere Homepage übermitteln werde..

Ich möchte an dieser Stelle dem Wirt und seinem Personal des Restaurantes «Sternensee» für die Gastfreundschaft und für das hervorragende Essen ganz herzlich danken.

Rolf teilte noch mit, dass am kommenden Sonntag an der Kantonalen Veteranentagung in Dägerlen aus unserer Sektion 1 Veteranin und 9 Veteranen teilnehmen würden.

Dübendorf, 14. Junii 2023

Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Leo Caprez, Walter Dünnenberger, Werner Kesseli, Franz Kopp, Augustin Lagler, Hans Markwalder, Josef Mächler, Paul Meier, Kurt Müller, Bernhard Pfister, Aldo Sarescia, Ernst Spalinger, Franz Wyss und Ueli Zwahlen

Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Kurzwanderer:

*Manfred Gerber, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Hans Leuthard, Rolf Marghitola,
Walter Muggli, Gerhard Rava, Hans Rohr, Leo Rotzer und Jeannette
Sommerhalder*